

9. De certains citoyens contre l'installation d'une chaudière à vapeur en arrière du No 111 rue de la Montagne.

10. Des autorités de l'Hôpital Alexandra, pour une extension de délai pour compléter ledit hôpital, jusqu'au 31 décembre prochain.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAI, appuyé par M. l'échevin MARCHAND,

Il est

Résolu: Que ladite requête soit accordée.

11. Des propriétaires, dans le quartier Hochelaga, contre l'installation d'un incinérateur, dans ledit quartier.

Renvoyée à la Commission de l'Incinération.

12. Protêt à la réquisition de M^{de} Lily M. Macaulay, épouse de Charles Cushing, *re* expropriation de la rue Mackay.

Renvoyé aux avocats de la Ville.

13. De la Cour du Recorder, de l'inspecteur des bâtiments, de l'inspecteur des chaudières à vapeur, répondant aux questions qui leur ont été faites à la dernière assemblée du Conseil, au sujet de la nuisance causée par la fumée.

Renvoyée à la Commission de l'Eclairage.

RAPPORTS

14. De la Commission des Finances, pour payer certains mémoires de frais s'élevant à \$438.30.

15. De la Commission des Finances, pour autoriser le maire et le greffier de la Ville à signer la quittance en faveur de Madame Eliza C. de Hertel, veuve de M. Geo. E. Fenwick.

16. De la Commission des Finances, pour indemnités à payer *re* expropriations annuelles et pour autoriser le maire et le greffier de la Ville à signer les actes nécessaires à ce sujet.

17. De la Commission des Finances, pour accorder le contrat pour certaines réparations à l'Hôtel de Ville à M. H. Demers, le plus bas soumissionnaire.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin SADLER,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18. De la Commission des Finances, approuvant le rapport suivant de la Commission de la Voirie pour un crédit de \$300 pour niveler la rue Sherbrooke à la traverse de la rue Dumont.

19. De la Commission des Finances, approuvant le rapport suivant de la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans la rue Beaubien, de la rue St-André sur une distance de 40 verges vers l'est.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20. De la Commission des Finances, approuvant les rapports suivants de la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé pour la construction d'un égout dans la rue Ste-Elizabeth, de la rue DeLorimier à la rue Dumont, et sur la rue Dumont, de la rue Ste-Elizabeth à la rue Sherbrooke.

Proposé par M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE:

Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

{Proposé en amendement par M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin PAYETTE:

Que lesdits rapports soient renvoyés à la Commission de la Voirie pour faire faire un plan et un rapport montrant le site de toutes les maisons construites sur lesdites rues.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Clearihue, Sadler, Stearns, Payette—4.

Contre: Vallières, Larivière, Robertson, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Ekers, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Lemay, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette. Major—24.

Ainsi la motion est rejetée.

La proposition principale étant mise aux voix, elle est adoptée, et

Résolu: En conséquence.

21. De la Commission des Finances, approuvant le rapport de la Commission de la Voirie et du Bureau de Santé, pour la

9. From citizens against the erection of a boiler in rear of No. 111 Mountain street.

Referred to the Fire and Light Committee.

10. From the authorities of Alexandra Hospital to extend delay for the completion of said hospital to the 31st December next.

On motion of Alderman DAGENAI, seconded by Alderman MARCHAND,

It was

Resolved: That said request be granted.

11. From proprietors in Hochelaga Ward against the erection of an incinerator in said ward.

Referred to Incineration Committee.

12. Protest at the request of Mrs. Lily M. Macaulay, wife of Charles Cushing *re* expropriation of Mackay street.

Referred to the City Attorneys.

13. From Recorder's Court, Building Inspector and Boiler Inspector, replying to questions put to them at the last meeting of the City Council *re* smoke nuisance.

Referred to the Fire and Light Committee.

REPORTS.

14. From Finance Committee, to pay certain bills of costs, amounting to \$438.30.

15. From Finance Committee, to authorize the Mayor and City Clerk to sign discharge in favor of Mrs. Eliza C. de Hertel, widow of Geo. E. Fenwick.

16. From Finance Committee, to pay indemnities *re* annual expropriation and to authorize the Mayor and City Clerk to sign the necessary deeds in this connection.

17. From Finance Committee, to award contract for certain repairs to the City Hall to Mr. H. Demers, the lowest tenderer.

On motion of Alderman VALLIERES, seconded by Alderman SADLER,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$300 to level Sherbrooke street at the intersection of Dumont st.

19. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee, recommending the construction of a sewer in Beaubien street, from St. André, a distance of 40 yards eastward.

On motion of Alderman VALLIERES, seconded by Alderman LARIVIERE,

It was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20. From Finance Committee, concurring in reports of the Road Committee and of the Board of Health, for the construction of a sewer in St. Elizabeth street, from DeLorimier to Dumont streets, and on Dumont street, from St. Elizabeth to Sherbrooke street.

Moved by Alderman VALLIERES, seconded by Alderman LARIVIERE:

That said reports be received and adopted.

Moved in amendment by Alderman SADLER, seconded by Alderman PAYETTE:

That said reports be referred back to the Road Committee for a plan and a report showing location of all houses built on said streets.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Clearihue, Sadler, Stearns, Payette—4.

Nays: Vallières, Larivière, Robertson, Lévy, Dagenais, Lavallée, Robillard, Turner, Ekers, Wilson, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, N. Lapointe, Lemay, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclair, Proulx, Paquin, Duquette. Major—24.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried, and

Resolved: Accordingly.

21. From Finance Committee, concurring in reports of the Road Committee and Board of Health, for the